

# *Condecora Maduro a deportistas destacados en Panamericanos de Lima*

---



Caracas, 2 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, condecoró con la Orden Francisco de Miranda en su segunda clase, a los atletas venezolanos que se destacaron en la disciplina de levantamiento de pesas en los XVIII Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Durante el encuentro con los deportistas en el Parque Nacional Waraira Repano, el primer mandatario afirmó que con las preseas obtenidas en el certamen, la juventud de atletas venezolanos ratifica su pertenencia a "la nueva generación de oro" y se fortalece de cara a los Juegos Olímpicos que se disputarán el año que viene en la ciudad japonesa de Tokio.

"Ellos se han comprometido conmigo y con el país a que van a llegar a las olimpiadas de Tokio 2020 (...) Yo veo en ustedes una fe muy grande, fuerza grande y ustedes representan la generación de oro de nuestro país. Deben seguir preparándose", instó el jefe de Estado en el acto transmitido por cadena nacional de radio y televisión.

El presidente Maduro entregó la orden a Julio Mayora, campeón en la división de los 73 kilogramos, que alcanzó un nuevo récord panamericano en su categoría, y a la también reciente recordista, Génesis

Rodríguez, que consiguió la presea de oro en la categoría de 55 kilogramos al levantar 96 kilogramos en el segundo movimiento.

También condecoró a los pesistas Jesús "Trompo" González, subtitular de los 109 kilogramos, y Yusleidy Figueroa, quien conquistó el metal de bronce en la división de los 59 kilogramos en la cita peruana.

Al concluir el acto, el mandatario refirió que además de la orden los atletas destacados recibieron del Estado una vivienda propia y un vehículo, entre otros recursos para fortalecer el deporte nacional.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197841-condecora-maduro-a-deportistas-destacados-en-panamericanos-de-lima>



**Radio Habana Cuba**